

Philipp Müller, Directeur administratif et financier du CHUV, annonce sa démission

Service de communication
Rue du Bugnon 21
1011 Lausanne

M: +41 79 556 60 00
medias@chuv.ch

Philipp Müller, Directeur administratif et financier du CHUV, a présenté sa démission au Conseil d'Etat vaudois en raison de l'élection de sa conjointe, Madame Cesla Amarelle. Afin de garantir une bonne transition avec la personne qui lui succèdera, cette démission prendra effet au 31 décembre 2017.

Le Directeur général du CHUV, le Professeur Pierre-François Leyvraz, a pris acte avec regret de la décision de Philipp Müller de démissionner de sa fonction suite à l'élection de sa conjointe au Conseil d'Etat vaudois.

Le Directeur administratif et financier du CHUV a notamment permis la réalisation d'une plateforme logistique à Bussigny qui associe également les HUG. Il a participé de manière active aux négociations avec l'Institut Ludwig pour la recherche sur le cancer. Par ailleurs, sa conduite financière a permis d'équilibrer les comptes du CHUV en 2016 dans un contexte tarifaire défavorable aux hôpitaux universitaires, sans porter préjudice aux prestations offertes aux patients.

Même si légalement il aurait pu poursuivre ses activités, Philipp Müller fait valoir que ses responsabilités actuelles sont incompatibles avec celles de sa conjointe en raison de la concentration de pouvoir et du risque hypothétique de conflit d'intérêt suite à l'élection de Madame Amarelle.

Pour garantir une bonne transition, Philipp Müller reste en fonction jusqu'au 31 décembre 2017.

Le poste de Directeur administratif et financier est mis au concours dans les meilleurs délais. Une commission de nomination sera instaurée à cette fin.